

Le premier traitement contre le carcinome basocellulaire obtient le feu vert européen

Compte Test - 2013-07-18 06:54:00 - Vu sur pharmacie.ma

La commission européenne vient d'autoriser la commercialisation, sous certaines conditions, du premier traitement permettant de traiter le carcinome basocellulaire, forme commune de cancer de la peau. Ce médicament, baptisé Erivedge®, est produit par les laboratoires Roche.

Afin d'enrayer ce processus, les laboratoires suisses Roche ont développé un traitement capable de lutter efficacement contre les carcinomes qui se sont étendus et que les traitements classiques ne permettent pas de stopper. Erivedge est un traitement de dernier recours. C'est pour cette raison qu'il a obtenu une autorisation conditionnelle. En attendant une autorisation de mise sur le marché (AMM) de plein droit, Roche doit démontrer l'innocuité de cette nouvelle stratégie thérapeutique. Une étude internationale est d'ailleurs en cours.